

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

Alkoholkonsum von Schwangeren in Bremen

Wir fragen den Senat:

Wie viel Prozent der werdenden Mütter konsumieren in Bremen, nach Kenntnis des Senats, während ihrer Schwangerschaft gelegentlich oder regelmäßig Alkohol?

Bei wie vielen Kindern in Bremen wurde 2010, 2011 und 2012 jeweils das Fetale Alkoholsyndrom diagnostiziert?

Mit welchen Maßnahmen hat der Senat bisher Schwangere über die Folgen des Alkoholkonsums aufgeklärt und hält er diese für ausreichend?

Sandra Ahrens, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU